
 

 

 

- 1 - 

２０２４年（令和６年）  ８月  ２９日（木）晴れ 第２８０９回（当年度第６回  例会）  
               

            
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

ロータリーソング斉唱             「我らの生業」 

ソングリーダー  片平 博己君 

四つのテスト斉唱               冨永 典夫君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

皆様、こんにちは。 

台風１０号(名称：サンサン)の動向が気になるところです

が、足元の悪い中、例会にお越しいただきありがとぅご

ざいます。 

本日の卓話は会員増強クラブフォーラムとして、あの有

名な山本屋さんの青木裕典さんにスピーカーでお越し

頂き、お話を賜ります。有名なお食事屋さんならではの

普段は聞けない様々な話をお聞きできること楽しみにし

ています。そして、本日はその卓話に合わせてこのロー

タリークラブに入会を予定されている方、検討されてい

る方、または訳も分からず取り敢えず連れてこられた方、

様々お見えになっていると思います。理由は様々なれど、

皆様は縁あって本日このロータリーの例会という場で巡

り合いました。 

これも何かの縁だとご理解頂き、今後入会される、され

ないに関わらずご縁を大切にしていきたいと思います。

本日は、ようこそおいで下さいました。 

さて、本日の会長挨拶は、予告通り重点目標の六つ目

「RFF へのコミットを含むポリオ根絶に向けた積極的な

活動推進」についてご説明いたします。 

まずはエンドポリオについてご説明いたしますが、この

ポリオについての説明は、本年度１０月２４日の例会の

卓話として、財団委員会クラブフォーラムとして、おそら

くこの２７６０地区の中でポリオについて語れば右に出る

ものがいないであろう伊藤靖祐パストガバナーにお話し

頂く予定です。この日は丁度世界ポリオデーでもあり、

皆様には是非この例会卓話をお聞きいただきたいと思

います。 

今から申し上げることは私の私見であり、必ずしもそう

ではないかも知れません。ですが誤解を恐れず言いま

す。今のこの世の中、ロータリーのような類似する団体

があり、様々な啓発や貢献などを唱えています。でも私

が感じるところ、そのほとんどが間接的の行動が多いよ

うに思います。ところがロータリーのエンドポリオに関し

ては、実行力として直接的に“疫病”を根絶するという、

明確な目標をもって長年行われてきた活動です。これを

達成したならば、正に歴史に残る偉業になります。世界

に１１５万人いるロータリアンが力を合わせ資金を提供

し、“疫病”を根絶させる。これほど素晴らしい活動は類

を見ないことだと思います。国際ロータリーも言っていま

す「ポリオ根絶はロータリーの最優先事項である」と。 

先日の財団セミナーに参加したときに、ある方が質問を

していました。 
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「いつまでやるの？」と。 

ポリオの地区委員長は、即座にこう答えました。 

「根絶するまでやります。今、ここで諦めたら、今までや

ってきたことが全て水の泡となる。」 

と言われていました。 

私もその通りだと思います。ロータリーだからできた事、

やれている事を“根絶”させるまで諦めずに、私たちで

出来ることをすべきです。 

その為の、一つの手段が「ＲＦＦへのコミット」です。昨年

から従来とは違う名称にしたことにより、よりエンドポリ

オ活動の色合いが濃くなっている気がします。今年も例

会会場としてエントリーをする予定ですので、まずはメン

バー皆様には、チケットの購入及び当日の会場へのお

出掛けも、今の内からご予定いただきRFFを応援してま

いりたいと思います。 

また、毎回のポリオテーブルコイン募金にもぜひぜひご

協力いただき、皆さんの“実行力”でポリオを根絶させま

しょう。 

 

さて、次回の会長挨拶は重点方針の７つ目「公共イメー

ジ向上の為の取組強化」をご説明いたします。 

本日もどうぞよろしくお願い致します。 

 

ゲスト及びビジター紹介                    

 
有限会社山本屋 専務取締役 COO  

山本屋５代目青木裕典様 

 

 
ビジター 松山 正様 

 

 
ビジター 舩津 太一様 

 

 

 
ビジター 安部 聡司様 

 

 
ビジター 松田 隆司様 

 

ロータリー財団表彰 

ポリオプラス・ソサイエティ ピン・登録証贈呈 

沢田 昌久君 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

祝   福              委員長  内田 吉信君 
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出席報告                 委員  林 庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ４０名   ８名 ８５．１１％ 
 
ニコボックス               委員 林 庸介君 
〇台湾で/食べるうどんも/山本屋 
本日の卓話、よろしくお願いいたします。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
○昨日の父、伊藤鶴𠮷のお別れの会には多くの方に
ご参列頂き感謝申し上げます。父も喜んでおります。 

伊藤 靖祐君 
 
○先日の国際交流フェスタでは習字のコーナーをやら
せて頂きました。ありがとうございました。その時の御
礼をエンドポリオ募金に入れましたのでよろしくお願い
します。 

沢田 昌久君 
○本日は船津太一さんがお世話になります。 

尾関 育良君 
 
○本日のクラブフォーラム、よろしくお願いします。 

山﨑 博征君 
 

〇有限会社山本屋 専務取締役 COO 山本屋５代目
青木裕典様、ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
本日の卓話、よろしくお願いいたします。 
松山 正様、安部 聡司様、松田 隆司様、舩津 太一
様、ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
松岡 一成、古田 嘉且、杉浦 賢二、沢田 昌久、 
岩田 静夫、長瀬 晴義、波多野 智章、中村 耕司、
富田 清孝、木本 寛、岩田 進市         各君 
 
卓話      クラブフォーラム 会員増強常任委員会  

有限会社 山本屋 専務取締役 COO 
山本屋５代目 青木 裕典様 
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点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
 
本日の食事 

 

 

「お別れの会」 

 当クラブ会員 故 伊藤 鶴𠮷様の「お別れの会」が下

記の通り執り行われました。ここに哀悼の意を表し謹ん

でご報告致します。 

日 時 令和６年８月２８日（水） 午前１０時～午後１時 

場 所 ANA クラウンプラザホテルグランコート名古屋 

     ７階 ザ・グランコート 
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８月７日(水)  大口町長 表敬訪問 

 
 

 
 

８月７日（水）  江南警察署長 表敬訪問 

 
 

 

８月１９日(月)  江南市長表敬訪問 

 
 

 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山 史明） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


